PARTIDO POPULAR

TITULARES

Hoy, en Varsovia, tras entrevistarse con Donald Tusk

Feijóo constata la disposición de Frontex de ayudar en la crisis migratoria que el Gobierno no es capaz de gestionar

- El presidente del Partido Popular lamenta que el Ejecutivo de Sánchez no esté utilizando la capacidad de la Agencia Europea de la Guardia de Fronteras y Costas, que cuenta con más de 10.000 efectivos, para afrontar la crisis migratoria que vive nuestro país, especialmente Canarias
- Tras visitar su sede en Varsovia, subraya la utilidad de esta institución para proteger la frontera europea en cualquier ruta de migración irregular, para que los retornos de los migrantes irregulares tengan más éxito y parar en los países de origen el tráfico de personas del que se están aprovechando las mafias
- "El Gobierno ha de buscar soluciones y Frontex es una ayuda para encontrar la solución", señala Feijóo, tras censurar que el Ejecutivo responsabilice a las comunidades autónomas de esta cuestión
- Tras mantener un encuentro con el primer ministro de Polonia, Donald Tusk, recuerda que este país sufrió con el gobierno anterior una ocupación de las instituciones del Estado como la que está padeciendo ahora España y remarca su compromiso con garantizar el Estado de derecho en nuestro país
- Elogia la ambiciosa agenda reformista de Polonia frente al conformismo y su política fiscal moderada frente a un incremento masivo de impuestos
- Valora que este país haya sido capaz de controlar su deuda pública, que es la mitad que la que registra España, al igual que sucede con sus índices de pobreza infantil
- Subraya que Polonia tenga cuatro veces menos paro que nuestro país y que haya incrementado la productividad de su economía



TITULARES

- Considera que, para mantener nuestro estado del bienestar, es necesario fijarse en las necesidades de los jóvenes en materia de empleo y vivienda, y destaca la necesidad de que la economía europea crezca y sea competitiva
- Muestra su preocupación por la seguridad de la frontera este de Europa, dada la invasión rusa en Ucrania y apuesta por seguir trabajando con la misma solidaridad y compromiso con el Estado de derecho en toda Europa y mantener la ayuda para preservar la soberanía ucraniana